



創業のためにはまず、自分の夢を語る

[商工会議所]

9/17

-土-

創業入門セミナーが開催され、市内外から創業を考えている人など18人が参加しました。創業するうえで心構えから、具体的なアドバイスなどが語られ、情報を得たい創業者への一助となりました。



秋の夜長に笛の音を

[哲学たいけん村無我苑]

9/17

-土-

笛の貴公子と言われる劉一さんによる中国笛の演奏会を開催。中国笛の音色で聴く秋と月とにちなんだ曲を、秋の夜に楽しみました。



日本語は美しい

[文化会館]

9/25

-日-

生涯学習講演会「世界一受けたい日本語授業」が開催され、金田一秀穂さんの講演が行われました。普段何気なく使う日本語が、実は本来の使い方とは違うことなどを講じたうえで「言葉は正しい正しくないが重要ではなく、心地良く会話するために適した使い方をすることが大切」と語りかけました。



工夫がたくさん

[ものづくりセンター]

9/25

-日-

創意くふう展では、市内の小中学校の児童・生徒から募集したアイデア工作のなかで選ばれた優秀作品76点を展示しました。作品をつくるきっかけや、作製する際の工夫などの紹介文が添えられ、訪れた子どもたちは楽しみながらアイデアにふれました。

白しょうゆを使ったレシピを披露

[あおいパーク]

9/25

-日-

11月13日(日)に開催する全国醤油サミットに合わせ募集した白しょうゆを使ったレシピコンテストの実技審査を実施。応募総数219件のなかから選考された料理・スイーツ部門各6作品を実際に調理し、白しょうゆを生かした作品を披露しました。



初秋のひとときをともに

[文化会館]

9/11

-日-

碧南文化協会による文協月見の会が開催され、輪踊りにたくさんの方が参加しました。一緒に踊る機会の少ない各団体の皆さんが集まり、踊りを通して交流を深めました。



団結力の強化を図ります

[市役所東駐車場]

9/25

-日-

秋晴れのなか、消防団観閲式を開催。消防団員93人と予備隊員132人が参加し、規律厳正なる部隊訓練と消防技術を披露しました。連携のとれたきびきびした動きに、見学者から歓声があがりました。

